

chure de propagande qu'il faudrait répandre à profusion. Elle se vend 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent, port en plus, à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



### "L'ART D'ÊTRE HEUREUSE"

En publiant un recueil des meilleures pages d'Annette Saint-Amant — lisons-nous en tête d'une nouvelle édition — nous nous proposons simplement de rendre un discret hommage posthume à une femme journaliste trop tôt disparue, qui a fait sa marque dans l'Ouest.

Notre but s'est trouvé largement dépassé. "L'Art d'être heureuse" a été accueilli à travers tout le Canada avec une extrême faveur. La critique a été unanime à le saluer comme une oeuvre de première valeur et l'édition s'est enlevée en quelques mois.

Nous croyons répondre au désir du public en donnant aujourd'hui une édition définitive un peu plus volumineuse.

Cette nouvelle édition qui sort des presses de "La Liberté", est en vente au bureau du journal, au prix d'une piastre franco, 619, Avenue McDermot, Winnipeg.



### DING ! DANG ! DONG !

— L'invocation "Reine des Apôtres, priez pour nous" a été enrichie d'une indulgence de 300 jours. — Décret du 20 novembre 1930.

— Par un autre décret du 5 décembre 1930, l'indulgence plénière pour la récitation de l'Office divin devant le Saint Sacrement (décret du 23 octobre) a été étendue aux moniales et autres communautés religieuses de femmes tenues par leur règle à la récitation quotidienne de l'Office divin.

— Le 5 mars les élèves de l'Institut Collégial Provencher ont donné une intéressante séance publique à l'occasion du soixante-et-unième anniversaire de naissance de S. Exc. Mgr l'Archevêque. L'Institut compte présentement 934 élèves, répartis en 22 classes.

— H. V. J. Ces lettres correspondent dans le Code du Bureau international de la T. S. F. aux initiales du Saint-Siège — Holy See — et du Vatican, auxquelles Pie XI a fait ajouter l'initiale latine du nom de Jésus.

— NN. SS. Rouchouse et Jantzen, des M. E. P., se sont arrêtés à Saint-Boniface dans la soirée du 3 mars. Revenant de Rome et de France, ils retournaient dans leurs vicariats apostoliques de Chine.